



Musterbeispiel für Umweltbildung

Vor der Küste von Sansibar hat Sibylle Riedmiller ihre Vision verwirklicht und über die letzten 30 Jahre eine unberührte Insel in ein Meeresschutzgebiet mit Bildungsprogrammen zur Umwelt und Öko-Bungalows verwandelt.

CHUMBE ISLAND

Dass es nicht auf die Größe ankommt, beweist die Insel Chumbe. Die kleine Tropeninsel befindet sich sechs Kilometer westlich von Sansibar. Paradiesisch liegen hier mehrere exklusive Öko-Bungalows zwischen einem Naturschutzgebiet, einem geschützten Korallenriff und einem Korallenwald. Die Idee dafür hatte die ehemalige deutsche Entwicklungshelferin Sibylle Riedmiller. Nach langjährigem Einsatz in anderen

SANSIBAR, TANSANIA

Regionen der Welt nahm Riedmiller im Jahr 1991 eine Bildungsberatungsstelle in Sansibar an. Hier „entdeckte“ sie die unbewohnte Insel Chumbe und erkannte schnell deren Potenzial als Meeresschutzgebiet (MPA). An der Ostküste der Insel leben 200 Hartkorallenarten und 450 Arten von Riffischen – eine große Biodiversität, die für die strapazierte Küste Tansanias ungewöhnlich geworden ist.